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千葉市長　熊　谷　俊　人　様

平成２７年８月２４日

千葉巾市民局指定管理者選定評価委員会

　　　　　　　会長　　横　山　清　亮

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

　平成２７年４月９日付け２７千市総第１１号で諮問のありました標記の件について、別

紙の市民・文化部会からの報告のとおり答申します。
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千葉市市民局指定管理者選定評価委員会

　会長　　横　山　清　亮　様

平成２７年７月２８日

千葉巾巾民局指定管理者選定評価委員会

所民・文化部会

　　　　部会長　稲垣　總一郎

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

　平成２７年４月９日付け２７千市総第１１号で､千葉市長から諮問のあった標記の件

について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

記

１　指定管理者の行った施設の管理に係る総合評価について

（１）千葉市中央コミュニティセンター（議決日　平成２７年５月２０日）

　ア　市の作成した総合評価案の妥当性について

　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

　イ　次期指定管理者の選定に向けての意見

　　（ア）利用者ニーズを把握した上で自主事業を行うなど、適切な施設管理運営に努め

　　　　られたい。

　　（イ）中央コミュニティセンターと松波分室における施設間の連携を行い、利用者の

　　　　拡大及び稼働率の向上につながるような工夫をされたい。

（２）

ア

千葉市民ギャラリー・いなげ（議決日　平成２７年５月２０日）

市の作成した総合評価案の妥当性について

市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

イ　次期指定管理者の選定に向けての意見

　　（ア）展示室の利用率が高いことは評価できるが、施設利用の予約に係る抽選に外れ

　　　た方への対応について、工夫されたい。

　　（イ）稼働率の高い展示室と比べ、設備等に違いはあるものの、制作室の稼働率が上

　　　がるような取組みを期待したい。

　　（ウ）施設が広く市民に支持されるような、例えばイペント時のグッズ販売などとい

　　　った取組みなどについて、検討・工夫されたい。
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